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Запомни, товарищ! Чтобы наша страна 

стала еще более богатой и сильной, тре
буется самоотверженный труд всего народа, 
требуется твой труд, товарищ, кем. бы ты 
ни работал, где бы ты ни стоял на посту.

По призыву Аккордно-прогрессивные наряды в действии
магнитогорцев
Строители социалистической индуст

рии по призыву своего передового кол
лектива треста «Магнитострой» вступи
ли зо Всесоюзное социалистическое со
ревнование за успешное осуществление 
сталинского пятилетнего плана.

В ноной пятилетке строители должны 
восстановить и построить 5900 предприя
тий, жилища для рабочего класса, кре
стьянства и интеллигенции. Важнейшая 
задача строительных организаций—соз
дание постоянных кадров. Центральный 
^ган Всесоюзной Коммунистической 
партии (большевиков) в своей передовой 
статье,, озаглавленной «Строители социа
листической индустрии», особенно под
черкивает эту задачу.

На наших , стройках так же, как на 
г/еич, стройках .Министерства по строи
теле л предприятий тяжелой индуст
рии, развертывается поднятое коллекти
вом Магнитостроя Всесоюзное социали
стическое соревнование. Задача хозяйст
венных, партийных и профсоюзных ор
ганизаций—держать принятые обязатель
ства под повседневным контролем, ис
кать новые резервы и возможности для 
перевыполнения государственных пла
нов, повышения производительности 
труда, снижения себестоимости строи
тельства, улучшения материально-быто- 
вых условий трудящихся.

Надо добиться такого положения, что
бы о социалистическом соревновании 
знал каждый рабочий. По почину пер
вого строительного управления сорев
нуются между собой все цеха и участ
ки. Второе строительное управление 
вступило в социалистическое соревнова
ние с одним из стройуправлений Урал- 
тяжстроя. Надо, чтобы эти соревнования 
были не только на словах и бумаге, но 
и на деле. Соревнование. должно стать 
действенным фактором борьбы за новые 
успехи строителей Свердловскпромстроя.

Перед нашим коллективом стоят важ
нейшие задачи по строительству пред
приятий Свердловска и жилищ для 
рабочих и служащих. Дело чести 
строителей—своевременно, по графику 
сдавать все об’екты.

На .участке тов. Ботусевича широко 
стали практиковать выдачу аккордно- 
прогреосивных нарядов рабочим различ
ных профессий. Только с 3 по 8 'июня 
на этом участке аккордные задания по
лучали бригады плотников тов. .Писа
ренко, штукатуров тов. Сергеева и ком
сомольско-молодежная бригада плотви- 

' кощ тов. Соболева.
! Среднее выполнение норм у этих 
> бригад при выполнении заданий состав- 
1 ляло от 217 до 655 процентов, а зара- 
' боток от 60 до 175 рублей в смену. 
, Хаким образом, кроме, того, что рабочие 
■ значительно сократили срок выполнения 
;заданий, повысили производительность 
’ труда, ' они получили очень хорошие за- 
' работки.
| —------ ►

Не менее двух
Включаясь ® социалистическое сорев- 

। нование за скорейшее завершение нового 
1 пятилетнего плана, коллектив бетонно- 
! арматурного завода, вызвал на соревио- 
; вание коллективы деревообрабатываю
щего комбината и каменного карьера. 
Между соревнующимися идет борьба .за 
первенство. Бетонщики бригады тов. Ху
зеева и тов. Тарчуткина с группой

Для жилищного строительства
Коллектив работников отдела меха

низации второго строительного управле
ния в срок выполнил 1свое задание на 
строительстве .цеха буровых машин. 
Эго дало возможность в мае сдать цех 
в эксплоатацию. Сейчас (строители на
шего управления приступают к работам 
на новом участке жилищного строитель
ства. На этом об’екте будет Установлен 
под’емник, для которого наша мастер
ская сейчас изготовляет новую металли
ческую штагу. Штагу изготовляют 
слесари тт. Павличенко и Остапов.

Не снизить достигнутого 
результата

Работницы первого ■ строительного 
управления второго стройучастка 
тт. Артомонова тт Филимонова., вклю
чившись в социалиетнче&к’ое соревно
вание трек областей Урала, взятые 
обязательства выполнили г честью. 
Работая на конопатке брусового до- 
ш, они вырабатывают нормы на 140— 
150 процентов. Не отстает и бригада 
|профтрушорта тов.> Адаетниной. Ра
ботницы и в .июне обещают не снизить 
темпов.

В. КОНЦЕВИЧ—предцехкома.

В организации работ большое участие 
; приняли старший .прораб тов. Богусе- 
| вич, прораб тов. Серегин и мастера тт. 
| Музалев и Сторожев.
| Пример коллективов участков Тт. Бо- 
1 гусевича и Болтина;, широко практику- 
I ющик выдачу на своих участках ак- 
1 кордно-прогрессивных заданий, почему- 
। то плохо внедряется на остальных 
I участках и, в особенности, на участке 
| тов. Моисеева. Рабочий хочет хорошо 
' заработать, хочет перевыполнить произ- 
। водственное задание, но из-за косно- 
I сти и неповоротливости отдельных ру
ководителей, он не .может этого до
биться.

норм в смену
I учеников-бетонщиков в июне ежеднев
но выполняют не менее двух норм в

. смену. Гвоздильщик тов. Терентьев в 
нюне обязался нарубить пять тонн 
гвоздей, за (первую декаду он нарубил

■ 1900 килограммов.

Ф. АЛЕНЬКИН—
старший мастер.

Своими силами мы сконструировали и 
монтируем механическую краскотерку. 
Она будет применена на участке жи
лищного. строительства л позволит на
много ускорить малярные работы. Все 
детали для краскотерки делает токарь 
тов. Буц. Попрежиему слесари нашего 
отдела обеспечивают бесперебойную ра
боту бетонного завода и завод полно
стью снабжает строителей бетоном и 
раствором

п. погодин-
, бригадир слесарей.

На отделочных 
работах

На участке 2-го строительного управ
ления. где старшим прорабом тов. Богу- 
севич, высокую производительность тру
да на отделочных работах дает бригада 
знатного штукатура тов. Сергеева. В 
бригаде ’6 человек. На штукатурке дома 
№ 6 она выполнила нормы на 195 про. 
центов. Сейчас бригада перешла на на
ружную отделку дома № 4, цветной 
штукатуркой? Эта работа требует осо
бенной тщательности. За один День на 
доме № 4 бригада! тов. Сергеева выпол
нила более 3-х сменных норм.

И. СТОРОЖЕВ—мастер.

Знатный бетонщик 
Михаил Иванович Тислин.

В ответ на обращение
С большим воодушевлением приня

лась вновь оформленная бригада тов. 
Попа на участке тов. Коновалова.. Брига
дир то®. Попа при правильной расста
новке рабочих добился среднего выпол
нения норм 140 процентов. Прочитав 
обращение строителей Магнитогорска, 
члены бригады взяли обязательство вы
полнять задание ежедневно не ниже чем 
на 170 процентов.

А. ПОЛЕВ—мастер.

Студенты на практике
На строительном ^участке тов. Коно

валова работает бригада молодых рту- 
денток-девушек тов. Васьковой в коли
честве 9 человек. Эта бригада занята 
на кирпичной кладке. За все время 
своей работы девушки показывают" об
разцы дисциплины, организованности и 
добросовестного отношения к труду, 
ежедневно выполняя задание на 
115— 120 процентов.

На ■ этом Уке участке работает звено 
девушек-студенток тов. . Поповой — 
6 человек. Эго звено систематически не 
выполняет дневные задания, на работу 
опаздывает, некоторые девушки делают 
прогулы и во время рабочего дня ухо
дят с работы. Молодые студентки, на
ходясь на практике, показали себя не
дисциплинированными. Всем бригадам 
студентов надо равняться по передовой 
бригаде тов. Васьковой.

Соревнование каменщиков
Пять лучших каменщиков треста ; рекордах на кладке стен шлакоблоч- 

тт. Почтарев,. Вершинин, Новоселов, пых домов. Он об’единился с квалифи- 
Банных и Кукарин, работающие на цированным каменщиком тов. Кукари- 
участке тов. .Коновалова, решили сорев- I ным. Им легче работать вдвоем, так 
новаться между собой за быстрейшее фронт работ больше, первый ведет 
окончание кирпичной кладки стен. : кладку кирпича одного ряда длиной. 45

Встав на вахту, они получили фронт метров, за ним второй кладет следую- 
работ по 22,5 метра, каждого из них щцй ряд. Об’единились и каменщики 
обслуживали ло два подсобных рабочих, тт Банных и Новоселов, 
своевременно был заготовлен кирпич и ;
раствор I Тов. Вершинин старше всех, ему уже

Соревнование в (разгаре... Любо смо- .минуло 55 лет, но от остальных он не 
треть, как по всему фронту работ, по , отстает. Он говорит:
всей восточной стене стоят на лесах 
каменщики... Все опытные. • квалифици
рованные строители. Размеренны их . 
движения, не торопясь,, добиваясь хоро- , 
шего качества сложной кладки, трудят
ся они. I

Кто сегодня будет первым? Вот во- ; 
прое, который занимает каждого из них.

Тов. Почтарев работал ранее !на пер- , 
вом строительном управлении и ни один | 
раз мы слышали о поставленных им :

— Хотя я и старше всех,, но первен
ство в' соревновании нб уступлю. Мы 
пережили Тяжелые годы и хочется по
жить еще хорошо и счастливо. Этого 
мы можем добиться только быстрейшим 
выполнением плана первой послевоенной 
пятилетки. Я вношу (свою долю 'участия 
в это дело.

Пять часов вечера-... Работа законче
на, подводятся итоги трудового дня.

5

Тов. Вершинин доволен, его слова не 
разошлись с делом. Он выполнил норму 
на 216 процентов. Тт. Почтарев и Кука
рин ’выполнили задание на 250,8 процен 
та. Тт. Банных и Новоселов дали 180 
процентов нормы.

■— Соревнование мы заключили не 
на один день, мы его будем продолжать 
до тех пор, пока не - закончим работы 
по кирпичной кладке, — заявляют ка
менщики.

Особенно волнуется тов. Почтарев, он 
привык быть впереди, но он давно не 
работал на кладке кирпича., да еще под 
расшивку.

— Мы с тов. Кукариным всегда бу
дем впереди,! своего первенства не усту
пим, — говорит он.

Хорошо обслуживали каменщиков 
подсобники.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

Н. СИЯКАЕВ •— прораб. 
---со----- -

Победа тов. Большакова
Закончился тренировочный шахмат

ный турнир сильнейших игроков Сверд- 
ловекпромстроя. Первое место с отлич
ным результатом (9 очков из 10 воз
можных) занял тов. Большаков. Тт. 
Большаков и Рубанокич подтвердили 3 
категорию, а тов. Пу.стомехоВ, занявший 
третье место, набрал количество очков, 
необходимое для получения третьей ка
тегории. Неудачно сыграли тт. Брилинг 
и Копейкин.

Начались турниры На' первенство 
Свердловскпромстроя по шахматам и 
шашкам. В ближайшее 'время наши 
шахматисты и шашисты примут участие 
в командном соревновании на первен
ство спортобщесгва «Строитель Восто

ка» Свердловска.



2.

Комсомольская организация
на карьере

Хороший коллектив молодежи собрала 
вокруг 'себя комсомольская организация 
Шарташского каменного карьера. Ком
сомольцы карьера в труде всегда идут 
в первых рядах стахановцев. В мае они 
брали 'обязательство выполнить произ
водственную програму месяца за 25 
дней и свое слово сдержали.с честью.

Но комсомольцы не только хорошо 
работают. Они умеют весело проводить 
свой досуг. Несколько раз в неделю в 
красном уголке или «а площадке возле 
его помещения проводятся танцы (и 'вы
ступления коллектива художественной 
самодеятельности. По воскресеньям 
устраиваются массовые гулянья.

Каждый понедельник комсомольцы со
бираются На Занятия кружка текущей 
политики. Этим кружком руководит на
чальник карьероуправления тов. Чиче
рин., За период своей работы кружков, 
цы изучили (много важных и интересных 
материалов. С особенным интересом 
изучалась речь товарища Сталина на со
брании избирателей Сталинского избира
тельного округа города Москвы. Сейчас 
в кружке изучается Закон о пятилет
ием плане.

11 июня на карьере состоялось ком- 
сомольское собрание. На этом собрании 
комсомольцы ознакомились с решением 
XV пленума ЦК ВЛКСМ. Активно уча
ствуют комсомольцы карьера и в обще- 
трестовских мероприятиях.

1
И. РЫЧКОВ— 

секретарь комсомольской 
организации. 

--- со-----

Собрание на заводе
7 июня на (бетонно-арматурном заводе 

прошло комсомольское собрание, на ко
тором присутствовали, все комсомольцы. 
Доклад о XV пленуме ЦК В.1КСМ сде
лал секретарь комитета комсомола тре
ста тов» Рычко®. В прениях по 'докладу 
выступили комсомолки тт. Киркина и 
Прекииа. Они говорили об улучшении 
работы комсомольской организации и 
материально-бытовых условий комсо
мольцев.

А. ТРУСОВА—комсорг.

На досуге
Для организации культурного прове

дения досуга рабочих, цеховой комитет 
первого' строительного управления решил 
сделать волейбольную площадку и пло
щадку для игры в городки.

После работы и в выходной день 
строители имеют возможность играть в 
волейбол и городки.

В. КОНЦЕВИЧ—предцехкома.
*■ -♦*- -• » -♦'> -»О

Нехирургическое
Заседание комиссии по изобретатель- 1 

ству в транспортной конторе было в 
полном разгаре. Авторитетная комиссия 
в составе тт. Лысова, Ахряшшой и Да
выдова обсуждала внесенные предложе
ния. Выступал тов. Лысов:

—Товарищи,—говорил он,—мы не мо
жем успокаиваться на достигнутом. 
Наша авторемонтная мастерская являет
ся душой и сердцем транспортной кон
торы, и мы должны подтвердить это. 
Те три /гредложения, которые собраны 
нами за 4 месяца благодаря самоотвер
женной работе исполнителя по БРИЗ'у 
тов. Ахряииной, не являются пределом 
наших возможностей. Мы обогатим со
временную автомобильную технику сот
нями новых предложений. Вот только 
бы нам как-нибудь провернуть эти три 
предложения, а потом и начнем обо
гащать мировую науку. И мы это сде- 

^лаем! — воскликнул в заключение тов.
Лысов и сел.

После него с большой речью высту
пил тов. Давыдов. Речь его носила 
истерико-самокритический характер. Он 
Обратил, внимание, на излишний пафос в 
выступлении тов, Лысова по вопросу 
изобретательства.

— 'Нет, — сказал тов. Давыдов, —

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ

На участке тов. Коновалова

Г оре-механизация
На строительстве шарикоподшипнико

вого завода очень плохо работают ме
ханизмы. 10 июня, придя на смену, мо
тористка, не проверив бетономешалку, 
■включила мотор и только тогда замети
ла, что »мотор работает впустую, так как 
не было передаточного ремня. Оказа
лось, что, закончив накануне работу, мо
тористка не сняла ремень и не отнесла 
его ,в кладовую. Для поисков . ремня 
потеряли 45 минут и каменщики просто
яли.

Только подали первые тачки раствора, 
как опять получилась авария, сгорел 
мотор у бетономешалки, и раствор при
шлось заготовлять примитивным спосо
бом.

Вывозить стружку 
самосвалами

Мощный экскаватор «Норд-Вест» за
нят погрузкой металлической стружки 
на автомашины с участка,, где началь
ником тов. Коновалов. Нам хочется ра
ботать как можно лучше и производи
тельнее, но экскаватор обслуживают 
только четыре автомашины, прикреплен
ные заводом. Эти машины вывозят 
стружку зд город, где разгружаются 
вручную и долго задерживаются, кран 
же работает вхолостую.

Руководство завода должно заменить 
автомашины самосвалами, что значи
тельно ускорит работу по вывозке 
стружки (и сократит простои экскавато
ра.

И. ГАРАНИН—машинист.

Отсутствие воды
На участке тов. Коновалова в настоя- ; 

щее время одним из основных видов 
работ является кирпичная кладка стен. 
От быстрейшего окончания кладки за- ■ 
висит дальнейшее строительство цеха. (

Тормозом ,в выполнении обязательств । 
каменщиков являются частые це,ребои в 
подаче воды, не имея раствора, они те- ‘

В цеховой комитет первого строитель
ного управления поступает много жалоб 
на бытовые условия рабочих от про
живающих в общежитиях.

31 мая парторг тов. Батищев, .пред
седатель культкомиесии постройкома 
Тов. Борейко и я решили проверить 
условия проживающих ’ в доме №10, в 
общежитии земляного городка и на 
Уралмаше в доме № 15.

При обследовании мы нашли, что 
жильцы вправе требовать улучшения 
бытовых условий от (начальника жилищ
но-коммунального. отдела тов. Калини-! 
на. Во всех общежитиях радио не ра- ( 
ботает, табуреток нет, постельное белье ■

Нет заботы о жильцах

вмешательство
на фронте рационализации и изобрета- 

; тельства У нас не все еще в порядке.
А уж нам ли (не изобретать. Вспомним 
нашего земляка, * изобретателя Ивана 
Ползунова. В каких условиях он рабо
тал. А ведь) мы ।— инженеры, товарищи. 
Стыд нам и позор. Во времена Ползунова 
даже премии по БРИЗ’у, не платили, К 
ведь у нас... М-да.... Правда', у нас 
тоже почему-то пока нашим изобрета
телям не заплатали. А почему, я спра
шиваю, не заплатили? Потому, что тов. 
Ахряпина (не проявила должной заботы 
об изобретателях; протоколы не офор
млены. Я, как начальник транспортной 
конторы, заявляю,, что раз инженеры не 
занимаются вопросов: рационализации, 
значит,, они не умеют работать. Закан
чивая свое выступление, товарищи, я 
все-таки считаю,, что мы преодолеем 
все трудности и протоколы оформим. И 
еще: нам надо практиковать подобные 
собрания почаще, хотя бы один раз в 
год.

После этого на совещании было при
нято единогласно решение послать при
ветственную телефонограмму в трест 
инженеру по БРИЗ’у тов. Шур следую
щего содержания:

«Тов-. Шур,- ваши неоднократные на--

Не лучше работает и циркульная 
пила. На моторе пилы шкив не отба
лансирован, дает вибрацию и при рас
пиловке досок они так нагреваются;,, 
что появляется не только дым ст тре
ния стенок доски о доску, но и выле
тают искры, от чего может получиться 
пожар. Плотники для того, чтобы бы
стрее выполнить задание, пилой не поль
зуются, .а работают вручную.

Главному механику четвертого строи
тельного управления тов. Галику надо 
почаще бывать на участках и проверять 
использование механизмов.

А. ПОЛ ЕВ—мастер.

Приказ есть, 
машины нет

Есть приказ управляющего трестом 
тов. Бобкова о том, чтобы для строите
лей, работающих на участке тов. Коно
валова и проживающих на фабрике 
«Изоилит», была’ предоставлена машина. 
Эта полуторатонка должна увозить ра
бочих с участка по окончанию рабочего 
дня и оставаться ночевать на фабрике 
«Изоилит», а утром отправлять рабочих 
на участок в город.

Этот приказ не выполняется, и часто 
мы шагаем с .работы и на работу пеш
ком,. расстояние же составляет около 15 
километров.

Когда же руководители подразделений 
научатся уважать и выполнять приказы?

А. БЕРЕЖНОЙ—бригадир слесарей.

тормозит кладку
ряют драгоценное время. На простои 
из-за отсутствия воды составляются 
акты, но .актами стен Не складешь. Ру
ководство завода должно побеспокоить
ся о непрерывной подаче воды, ведь' чем 
быстрей закончим кладку стен, тем 
быстрее окончим строительство цеха.

Н. РЮМИН—нормировщик.

только, в одном комплекте, которое не 
простирывается. Печей нет, следователь
но, рабочий не может сварить обеда.

В общежитии № 18 проживают 60 
человек, все в одно время уходят на 
работу (и дежурного оставлять нет воз
можности, так общежитие остается без 
присмотра. За такие условия рабочий 
платит ежемесячно 30 рублей. Комен
дант тов. Лисицкий йе стремится улуч
шить бытовые условия жильцов. На
чальник жилищно-коммунального от
дела тов. Калинин не обращает внима
ния на 'просьбы жильцов.

В. КОНЦЕВИЧ—председатель 
цехового комитета.

стойчивые просьбы об оформлении про
токолами внесенных рацпредложений и 
выплате вознаграждения изобретателям 
нашли живейший отклик в сердцах всех 
руководителей транспортной конторы. 
Сегодня, наконец, мы собрались и 
обсудили вопрос об изобретательстве. 
Мы установили, что изобретать и раци
онализировать нужно. Мы (неустанно бу
дем что-нибудь изобретать и выведем 
транспортную контору на светлый путь».

Телефонограмму передали: Лысов, Ах- 
р длина, Давыдов.

Приняла: «Наша амбулатория».
Одним словом, говоря короче, ника

кого совещания и не было., Тов. Давы
дов отделывается только одними обе
щаниями о налаживании работы БРИЗ’а 
rjo транспортной конторе, но до сих пор 
ничего не сделал. Руководителей кон
торы тт. Давыдова и Мелецкого вопро
сы улучшения производства, видимо, не 
очень интересуют, о чем свидетель
ствует один характерный факт.

Еще в апреле по указанию главного 
инженера треста в транспортную кон
тору было передано на заключение 
предложение тов. Большакова. Одновре
менно то®. Большаковым это предложе
ние (было отправлено в Москву, в ми
нистерство. Из министерства уже полу
чено сообщение о принятии предложе
ние, а от транспортной конторы до сих 
пор заключения добиться нельзя.

Мой врачебный опыт подсказывает, 
; что сейчас в транспортной конторе де
ло с изобретательством должно улуч- 

■ шиться, хотя бы в результате нашего 
пока еще нехирургического вмеша
тельства. ПИРАМИДОН.
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Плохое качество обуви
Промкомбинатом ОРС’а для физкуль

турников нашего треста, которые Дол
жны были оспаривать командное пер
венство в эстафете на пРИз газеты 
«Уральский рабочий», были сшиты спор
тивные туфли. Молодые спортсмены 
были очень обрадованы, что получили 
легкую обувь, в которой они смогут 
выступать (на соревнованиях, но к не- 
счастыо уже через несколько дней 
туфли развалились, так как сделаны 
они были очень недоброкачественно. 
Вместо подошв был поставлен тонкий 
материал,, который годился только на 
стельку.

Интересен еще и такой факт, что на
ши туфли стоили 77 рублей, а туфли, 
сшитые из лучшего материала, но не 
для членов спортивного коллектива 
Свердловскпромстроя, а частным заказ
чикам стоят 65 рублей.

Б. ГРАНКИН.

Два ордера 
на одну квартиру

Я работаю в. Свердловскпромстрсе с 
1939 года. Кроме меня, в семье еще'? 
человека. Все мы живем в очеиь не 
благоустроенной квартире. В мае я об
ратился к заместителю управляющего 
трестом тов. Осколкову с заявлением, в 
котором просил предоставить мне новую 
квартиру. Тов. Осколков распорядился, 
чтобы мне дали освобождающуюся 
квартиру в бараке № 37. Жилищно-Ком
мунальный отдел выдал мне «а ту 
квартиру ордер. Имея ордер, я был 
уверен, что без мытарств займу квар
тиру, как только из нее уедут старые 
жильцы.

Между тем, тов. Осколко^, желая 
удовлетворить просьбу работника ре
монтно-механического завода тов. По- 
шлякова, который также нуждался в 
получении квартиры,, дал распоряжение 
выдать ему ордер на ту же квартиру. 
Жилищно-коммунальный отдел, не взи
рая на то, что у меня уже был ордер 
на эту квартиру выдал тов. Пошлякову 
второй. Когда я обратился к начальни
ку жилищно-коммунального отдела тов. 
Калинину с вопросом — почему выда
ли ордер тов. Пошлякову, он заявил, 
что за тов. Пошлякова ходатайствуют.

Хочется знать, почему мне, кадровому 
работнику Свердловскпромстроя, нельзя 
получить благоустроенную, квартиру.

| И. АВЕРКОВ—
инспектор отдела кадров.

■-----со-----

ь Безобразие в общежитии
В общежитии № 1 на Экскаваторном 

поселке по вечерам устраиваются танцы, 
пение, игры на гармошке. Такое веселье 
иногда продолжается до 2-х часов но
чи. Уборщица общежития то®. Ширяева 
часто в ночное время пытается призвать 
к порядку веселую компанию, но нико
гда ей это не удается. Многие жильцы, 
утомившись за день, хотят уснуть, 
чтобы с новыми (.силами возвратиться на 
следующее утро на работу. Но пение, 
игра и пляска не позволяют им сде
лать этого. (Пора руководителям жи
лищно-коммунального отдела навести 
порядок в общежитии № I и убедить 
некоторых его жильцов, что для весе
лого (проведения досугов существуют 
клубы, а гулять лучше На свежем воз
духе.

В. ПОДКОПАЕВ— 
работник техенаба.

3 Дети выехали в лагери
Ровно в 8 часов угра 11 июня к по

мещению постройкома собрались дети 
строителей, чтобы поехать на отдых 8 
пионерские лагеря,

Постройкой позаботился о том, чтобы 
отправка детей была проведена органи
зованно. К 9 часам был подан трамвай, 
и дети, разбившись по отрядам,, сели в 
вагоны.

Всех от’езжающцх в лагерь детей 
ОРС Обеспечил обувью и мылом.

Е. ШМЕЛЕВА.

Ответственный редактор
А. Г. РУБАНОВИЧ.
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